

JUPITER ET ALCMENE

Jupiter choisit l'Olympe, le sommet le plus élevé de la Grèce, pour régner sur les Dieux et les Hommes. Quand Jupiter parle, d'étranges grondements se font entendre, le ciel se charge de lourds nuages, les éclairs jaillissent et les êtres s'enfuient aux approches de l'orage.

Ainsi, Alcmène, l'épouse d'Amphitryon était belle, intelligente, fidèle à son mari, ce qui rendait sa conquête très difficile. La voici surprise en pleine nature par le Dieu lui-même, dont les frasques amoureuses étaient connues de tous. Il veut la saisir, il y arrive presque, mais, Alcmène terrifiée s'enfuit et disparaît dans sa maison.

"A Dieu, rien n'est impossible" dit-on. Profitant de ce que l'époux Amphitryon est "providentiellement" absent, Jupiter en prend l'aspect physique. Alcmène croyant avoir affaire à lui, n'oppose aucune résistance à l'amant divin. La course du soleil alors interrompue, la nuit d'amour dura le temps de trois jours ordinaires...

De retour, Amphitryon étonné du peu d'empressement de sa femme, va consulter un devin qui lui apprend la vérité. Dès lors, convaincu de la bonne foi de son épouse, il garda le secret et accueillit sans ombrage la naissance du plus illustre des Héros, le fameux Héraclès.

Cette légende a un sens beaucoup plus profond. Ce n'est pas l'homme ou la femme que l'on devrait aimer, ce n'est pas la personnalité de l'individu qui est en cause, mais bel et bien le Divin que chacun porte en soi.